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Ente Nome/Cognome Firma 

Veneto Agricoltura Giustino Mezzalira - 

Veneto Agricoltura Lorenzo Furlan - 

Veneto Agricoltura Maurizio Arduin Presente 

Veneto Agricoltura Silvano Cossalter Presente 

Veneto Agricoltura Alberto Sartori Presente 

Provincia di Vicenza Marta Morini Presente 

Università di Padova Michele Scotton  Presente 

Università di Padova Antonio Timoni Presente 

Università di Padova Valentina Rossetto Presente 

Regione Veneto 

Direzione Agroambiente 

Giorgio Trentin - 

Regione Veneto 

Direzione Agroambiente 

Jacopo Testoni - 

AVEPA Marco Toffano - 

AVEPA Marialuisa Maggiore   - 

 

 
 

Verbale  

Alle ore 13:10 inizia la riunione del WP8. 

Il Dott. Arduin dopo un saluto, inizia la riunione commentando le relazioni ricevute dai vari enti e 
premettendo che i report presentati potranno essere riutilizzati una volta visionati dal coordinamento 
per la compilazione della modulistica Avepa, relativa alla rendicontazione del primo anno di 
attività. Attraverso i vari report il coordinamento deve avere il modo di poter verificare la congruità 
di quanto sviluppato rispetto a quanto inizialmente indicato a programma. Come raccomandato agli 
altri WP il Dott. Arduin ricorda di indicare in relazione i collaboratori impiegati e, se possibile, 
anche il personale impiegato nel progetto ma non rendicontabile. È quindi intervenuto il Prof. 



Scotton che ha fatto notare alcune perplessità sulla rendicontazione di borsisti ed assegnisti 
impegnati full time nel progetto.  

Proseguendo con le comunicazioni il Dott. Arduin ha ricordato il coinvolgimento al convegno 
nazionale sulla biodiversità di Roma, nel prossimo mese di settembre, dove come per tutti gli altri 
WP anche il WP 8 dovrà presentare un poster su una argomentazione specifica visto che l’attività 
generale del WP verrà presentata dal coordinamento nella comunicazione orale. Il Prof. Scotton 
prendendo la parola propone come titolo ed argomento del poster: “ Reperimento del seme di specie 
erbacee native per il restauro ecologico delle praterie seminaturali”, un tema specifico che potrebbe 
sicuramente suscitare interesse. Chiede quindi al coordinamento che venga spedito quanto prima il 
format del poster per iniziare a pensare alla sua impaginazione, inoltre per una eventuale 
partecipazione dei propri collaboratori chiede come potere rendicontare le eventuali spese. Il Dott. 
Arduin suggerisce di avanzare una richiesta ad Avepa anche se probabilmente potrebbe essere 
sufficiente pensare ad una eventuale richiesta di variazione.  

Continuando il Dott. Arduin comunica che come previsto in programma entro il 15-20/11/2014 
dovrà essere realizzato il convegno finale del Bionet ed entro tale data dovranno essere realizzate 
tutte le schede divulgative dei diversi WP raggruppabili in un testo cartaceo finale. Questa data 
richiede quindi la raccolta di tutti i risultati del WP alcuni mesi prima per rendere possibile le 
eventuali revisioni stampa. I referenti del WP dopo una breve discussione convergono come data di 
raccolta del materiale di studi alla data del 15/09/2014, e chiedono che nei prossimi mesi il 
coordinamento invii il format della pubblicazione per facilitare la realizzazione e predisposizione 
del materiale da inviare alla stampa.  

Restando in tema di pubblicazioni il Dott. Arduin ricorda che per chi interessato potrebbero essere 
realizzate delle pubblicazioni aggiuntive in formato elettronico di puro carattere divulgativo senza 
riportare alcun dato del programma. Il Prof. Scotton prende la parola e ricorda al Dott. Arduin che il 
WP 8 deve realizzare come prescritto già di per se una pubblicazione in versione elettronica e 
pertanto già con la prescrizione si andrebbe a realizzare una pubblicazione aggiuntiva oltre a quella 
generale del programma in formato cartaceo. A riguardo il Prof. Scotton ha suggerito ai vari 
rappresentanti di ente di pensare alla divisione dei compiti per tale pubblicazione.  

Prima di concludere la riunione il Prof. Scotton ha chiesto al coordinamento se nel prossimo PSR 
verranno affrontate tematiche attinenti il WP 8 perché sicuramente potrebbero essere inseriti gli 
studi cartografici di collina e montagna e quindi gli studi in tali ambiti territoriali. Il Dott. Arduin 
chiudendo la riunione ricorda che tutto quello che verrà proposto dai diversi WP sarà sicuramente 
materiale di discussione per la prossima programmazione come del resto lo è la discussione sulla 
rete e forma di partecipazione dei diversi enti.  

Alle ore 14:00 viene chiusa la riunione indicando che la prossima riunione di WP sarà il martedì 
08/04/14 alle 9:00.      

                
    

         Legnaro, 17 dicembre 2013  


